

16/08/2012

## **Puerto Montt: Aplazada audiencia de formalización en caso Mariela Barra**

Para el viernes 28 de septiembre, a las 10.00 hrs., fue programada la audiencia de formalización de investigación en el caso de la desaparición de Mariela Barra Díaz. La determinación fue adoptada hoy en el Juzgado de Garantía de Puerto Montt en consideración a que existen pericias científicas clave que se encuentran en curso y cuyos resultados son fundamentales para el esclarecimiento de los hechos.



El Fiscal Jefe de Puerto Montt, Daniel Alvarado Tíquer, explicó que “lo correcto

era que estas diligencias estuvieran incorporadas a la carpeta de manera de que en la resolución de formalización los hechos que van a ser materia de investigación sean lo más precisos, lo más claros y sean coherentes con la investigación”, esto en concordancia con la seriedad y objetividad con que se lleva la indagación, agregando que esta situación se comunicó con anticipación a la defensa y también a la querellante y familiares de Mariela Barra.

Consultado respecto del detalle de las diligencias en curso, el fiscal declinó referirse a éstas “por razones de reserva” de la carpeta investigativa, añadiendo que en todo caso “son fundamentalmente pericias químicas, bioquímicas, biológicas y entomológicas. Son esencialmente pericias científicas que tienen un tiempo de realización que no dice con relación con el control que uno pueda tener”.

Esta es la segunda ocasión que se aplaza la formalización en esta causa. La primera vez se suspendió de común acuerdo con todos los intervinientes, para que se pudieran entregar copias de la carpeta investigativa que la defensa estimó necesarias. Si bien en esta oportunidad la Fiscalía contaba con antecedentes suficientes para la formalización de M.H.V., se estimó que en virtud de la objetividad, era necesario contar con mayor tiempo para que se terminaran los peritajes en curso y contar así con el máximo de antecedentes para la formalización, motivo por el cual se solicitó este segundo aplazamiento.

Mariela del Carmen Barra Díaz (43 años), casada y madre de tres hijos, desapareció el 23 de julio del 2011 en el camino La Vara - Senda Sur, en Puerto Montt.